

# RN analizó su estrategia

“Las declaraciones formuladas por Luis Angel Santibáñez, miembro de la comisión política de Renovación Nacional, en términos de que la colectividad votará «Sí» en el plebiscito presidencial, no representan la posición de RN”, declaró el dirigente Alberto Espina.

Este aclaró que así se definió en la reunión de la comisión efectuada anoche.

En la sesión, agregó, la directiva debía presentar la redacción del documento cuyo borrador se elaboró la semana pasada, en torno a definiciones políticas del partido. Estas se refieren principalmente a la sucesión presidencial.

Manifestó sin embargo que los resultados se siguen debatiendo, en el marco de la estrategia del partido hasta 1989. “Estamos abocados a un análisis profundo de la estrategia, en el programa de acción política para los próximos tres años”.

Requerido si había consenso entre los representantes de las corrientes que se unieron en Renovación Nacional, Espina dijo que “en la gran mayoría hay consenso. En lo básico, a la vista de las posiciones de cada uno. Puede haber diferencias sobre los mecanismos de plebiscito o elección abierta, pero pensamos que el candidato tiene que ser de conciliación”.